

☆盛会裏に終えたりオ『オリンピック』

開催が懸念されていたブラジルでのオリンピックで日本のメダル数、過去最多の41個金メダルが12個と日本中が地球の裏側リオでのオリンピックにテレビ放映に暑い夏と共に湧きかえった。今、続いてパラリンピックの最中(9/19 閉会) いろんな障害を乗り越えての活躍は多くの人たちに感動を与え心を打つものである。選手たちの弛まざる努力が結果の奮戦を見るにつけ、日ごろの些細なことに拘泥していることを忘れさせてくれます。私たちの日常の仕事に携わる者として、ここ一番仕切り直して頑張らねばとの思いに駆られます。日々の仕事に楽しみや、遣り甲斐を感じて精進したいと感じる今日この頃です。

営業部 長谷川高広

いつも本当にありがとうございます。営業の長谷川高広です。さてDCAD/CAM冠の話になるのですが、もう手がけておけていただいている、院長先生も、まだの院長先生もおられると思います。やはり脱落・破折のことを周りの先生から聞かれてやらない先生・自費が減るとおられる先生いろいろあるとは思いますが当社では、はっきり言ひまして数える程ありません。自費が減ると言われるのも私は逆だと思います。実際増えています。院長先生も患者様も喜んで頂いているのが現状です。手がけておられない先生方も一度やられてみては、如何でしょうか、必ずやってよかったと思われれます。今後ともオー・プラン・ラボラトリーを宜しくお願ひいたします。

技工士

技工士 本庄義憲

7月末、右足の人差し指の付け根が歩けないほど急に痛みだし、整形外科でレントゲンを撮ると、扁平足という診断が下った。足の裏の筋肉が弱って指の間が広がり、その指に負荷が掛かっているそうです。正常な足だとアーチがあるため、それがクッションの役目をするらしいです。数年前から左足の同じ所が時々痛くなることがあったけど、今回で両足を痛めてしまった。靴に入れるインソールを作るのに足型を採り、それが出来上がって来て靴に入れると土踏まずが結構盛り上がっていて少々痛い。それと、今の靴にインソールを入れたら結構きつくなるので新し靴も買い替えないといけない。足の指でのグー、チョキ、パーをするのがいいそうです。リハビリを行いつつ、早い回復を目指します。

技工士

職種がら人の顔を見るとつい口元に目が行ってしまい、つい歯並びや歯の抜けた状態に関心が行ってしまいます。歯並びについては時には相談されることもありますが、以外と歯の欠損についてはお話になりません。ある日刊紙にこんな記事が載っていました。歯のない(抜けている65歳以上の人)に引きこもりの人が多いとありました。確かに歯が抜けて放置している方に口に手を当てて話される方もよく見かけます。

そんな意味でも私たち、入れ歯を入れられる患者さんに改めて心しなければとの思いに駆られます。GM

営業部 西元健一

ノンクラスデンチャー

数年前から審美性を求められる患者さんからの、ノンクラスデンチャーの要望が増えております。実際に普段、営業でいろいろな歯科医院を訪問していてノンクラスデンチャーを委託れたり、設計や見積もりを依頼されることが多いです。左右側に繋がるケースでは金属床との併用の症例も多いです。

パーシャルデンチャーを入れておられる患者さんでより審美性を(メタルを嫌われる)求められる場合に、お勧めです。よろしくお願ひいたします。

今関心の高い
CAD/CAM 冠



ミリング(舌側)を伴わない
VE アタッチメント
デンチャー



インプラント
ジルコニアの上部構造



安定度の高い
コーヌスクラウン
デンチャー



金属床のバージョンアップ
唇側に見えるクラスプを無くした
スイングウェッジ金属床



株式会社オー・プラン・ラボラトリー

〒661-0022 兵庫県尼崎市尾浜町1丁目29-1

TEL:06-6426-5291 FAX:06-6426-522

E-Mail:webmaster@opl.co.jp URL: http://www.opl.co.jp

ご意見やご質問は、webmaster@opl.co.jp(電子メール)までお願い致します。

□今後FAX不要の場合はお手数ですがFAX番号_____記載の上、返信願ひます。